

Descartan sede de agencias europeas en Londres tras Brexit



Bruselas, 19 abr (RHC) El Ejecutivo de la Unión Europea (UE) descartó este 19 de abril que agencias comunitarias podrían mantener sus actuales sedes en Londres una vez que concluya el retiro británico del bloque regional, el llamado Brexit.

"Se trata de la Autoridad Bancaria Europea y la Autoridad Europea del Medicamento", precisó la entidad en clara respuesta a una insinuación de David Davis, secretario de Estado para la salida de Reino Unido de la UE, de que ambas dependencias podrían quedarse en el país.

La decisión de reubicar ambas organizaciones la tomarán los 27 estados miembros; 'esto no forma parte de las negociaciones del Brexit, sino que es más bien una consecuencia del Brexit', señaló Margaritis Schinas, portavoz jefe de la Comisión Europea.

En rueda de prensa diaria, la funcionaria precisó que Reino Unido 'se está yendo de la UE y no tendrá voz en la ubicación de las agencias comunitarias'; un elemento de las conversaciones, aclaró, será la obligación de facilitar el traspaso de dichas agencias.

A juicio de la Comisión, las pláticas reales entre Londres y Bruselas solo comenzarán después de las elecciones anticipadas británicas del 8 de junio, pero ello para nada retardará el proceso del Brexit.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127475-descartan-sede-de-agencias-europeas-en-londres-tras-brexit>



Radio Habana Cuba